



大東だより

No.6 令和7年9月18日(木)

海南市立大東小学校

輝け 大東っ子

かしこく やさしく たくましく



奉仕作業、ありがとうございました！

保護者の皆様へ

9月7日(日)奉仕作業に多数ご参加いただき、誠にありがとうございました。

本年度は運動場等の草抜きや草刈りを中心に取り組んでいただき、作業後の運動場は大変きれいになりました。軽トラックで抜いた草を運搬していただきありがとうございました。おかげで児童は、美しい運動場で運動会に向けての練習に一層意欲をもって取り組んでいます。暑さ指数を気にしながらではありますが、休み時間には、サッカーや遊具遊びに元気いっぱい取り組む姿が見られます。

保護者の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。

校長

運動会！応援よろしくお願いします！

保護者の皆様へ

10月4日(土)に予定しております運動会に向け、子どもたちは毎日練習に励んでおります。

低学年の元気いっぱいの演技、中学年の力を合わせた学年種目、そして高学年による迫力ある組体操やリレーなど、どの学年も見ごたえのある演目には仕上がりつつあります。

暑い日が続く中、水分補給へのご協力をいただきありがとうございます。子どもたちの安全を第一に考えつつ、練習の成果を発揮できるよう取り組んでまいります。

運動会当日は、ご家族や地域の皆様の温かいご声援が子どもたちにとって大きな力となります。皆様と一緒に子どもたちの成長と頑張りを見守り、喜びを分かち合えることを楽しみにしております。ぜひご期待ください。

「Enjoy!! 魂を一つに限界突破」をスローガンに！

令和7年度児童会役員が考えた運動会スローガンです。子どもたちは、このスローガンのもと、熱中症に気をつけながら水分補給、休息を適宜とりながら練習に励んでいます。

先日、配付したプログラムを見て、お子様の競技をしっかり見て応援してやって

ください。

よろしくお願いします。



令和7年度 大東小学校 運動会

回覧をご覧ください

1年生タブレットデビュー！

この日の5時間目、1年生がタブレットを初めて手にしました。縦割りの新しい試みとして5年生が「先生」として1年生にタブレットの使い方を教えました。
マンツーマンの講師です。上手に教えることができたでしょうか？

大東小学校では、タブレットの使い方（約束）をしっかりと守り、活用することを推奨しています。
eライブラリーを活用して、自学自習を推奨しています。たくさんの「知識」を身につけましょう。
詳細は後日配付のプリントをご覧下さい。

結核予防週間に寄せて

毎年9月24日から30日は「結核・呼吸器感染症予防週間」として、結核や呼吸器感染症に関する正しい知識の普及と予防活動が行われます。

かつては「不治の病」として恐れられた結核。一番恐ろしいのは、その強い感染力でした。BCGワクチンの普及のおかげで、罹る人は減ったように思われるかもしれません。しかし実際には、いまだ患者数は一定あり、感染力の高さも留意すべきです。

とはいっても、医療の進歩により今はしっかりした治療が可能で、完治を望める時代になりました。また、結核だからといって差別したり、偏見をもつたりするのは決して許されません。

お互いを思いやる気持ちを大切にしましょう。

校長

10月行事予定

10月1日(水) 運動会係会（6限）	10月16日(木) 就学時健診 (海南市民交流センター、大東小学校)
10月4日(土) 運動会※雨天順延	
10月6日(月) 振替休日	10月17日(金) ものづくり体験（4年）
10月9日(木) 第4回小中連携部会	10月25日(土) 下津総合文化祭
10月13日(月) スポーツの日	10月26日(日) 下津総合文化祭
10月15日(水) 県学習到達度調査4年（国算） 5年（国算理）	10月28日(火) 海南市陸上記録会（6年）